

Communiqué de presse

Avec le SFCD, les chirurgiens-dentistes réclament la protection du secret médical de leurs patients

Les chirurgiens-dentistes ne sont pas en capacité de préserver le secret des données médicales de leurs patients vis-à-vis des Organismes d'Assurance Maladie Complémentaires (OCAM), à l'opposé des audioprothésistes et des opticiens-lunetiers.

En effet, pour ces professionnels, depuis le 30 décembre dernier, un arrêté pérennise un devis normalisé sans transmission aux OCAM des données de santé des porteurs de lunettes ou d'audioprothèses. Ce devis normalisé ne comporte que les codes de regroupement : ces codes servent à anonymiser les codes CCAM contenant des données médicales. Le secret médical est donc protégé.

Ce n'est pas le cas des chirurgiens-dentistes. Ces derniers sont obligés d'utiliser et doivent remplir le devis conventionnel normalisé en inscrivant les codes CCAM en lieu et place des codes de regroupement.

Cette situation ne peut durer plus longtemps. Le SFCD exige que la loi soit appliquée.

Le SFCD exige que la convention permette aux chirurgiens-dentistes d'assurer le secret médical des données de santé de leurs patients.

Le SFCD exige que le devis normalisé conventionnel soit mis en en conformité avec la loi, tout comme cela a été fait pour les audioprothésistes et opticiens-lunetiers.

Contact presse : Dr Nathalie Delphin -Présidente
06 11 69 16 06 - nathalie.delphin@sfcd.fr



A PROPOS DU SFCD

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire. Composé de chirurgiens-dentistes bénévoles de tous modes d'exercice (libéral, salarié, hospitalier, universitaire, collaboration), le SFCD centre sa réflexion sur l'éthique de la relation humaine patient/praticien, dans l'intérêt général et le long terme.